



こんにちは！今年の冬は本当に暖かかったです！2月なのに桜が咲きそうな陽気の日もチラホラ・・・  
そしていよいよ3年生は卒業、1・2年生は次学年へと進級されますね。これまでの1年間に悔いが残らぬよう、最後まで何事にも全力でチャレンジしてください！芦野組グループの2月は高校生の皆さんとたくさん触れ合える機会に恵まれました。学生さんにとっても何かの刺激になっていれば嬉しく思います。

## TOPIC

## インターンシップの受入とキャリアセミナーへ参加しました！



高校のキャリアセミナーの様子です。今回、新しいポスターも作成して参加しました♪短い時間でしたが、みなさん真剣に聞いてくださる姿が印象的でした！数十社の企業様と合同のセミナーだったのですが、様々な業種の企業の方が来られていて、一度に色々な企業について知ることが出来る学校のイベントでした。今的学生さん達はとても恵まれていますねっつ。



高校1年生の学生さんが5名、3日間のインターンシップに来られました。現場見学や会社説明のほかに、水道管の接続やコンクリートブロックのはつり体験・測量体験など現場作業と同じ事にもチャレンジしました。普段しない体験で、疲れもあったと思いますが、みなさん最後までやり通すことが出来ました！お疲れさまでした♪

インターンシップにおいては、普段現場で仕事をしている社員達も学生さん達と接する事ができ、会社としても貴重な時間となりました。機会がいただければ今後も積極的にキャリア教育のお手伝いをさせていただきたいと思います。みなさん、いつでもお待ちしていますよっつ⁽⁹⁾